
令和３年市議会第４回定例会（１２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月1日 60分 代表質問 1 災害対策について

午前10時 創政 (1) 令和元年の自然災害による被災後の復旧状況について
田辺正弘
議員

　被災した住居、農業施設、市内の公共施設・道路等
はすべて復旧したか。また、その被災の件数や金額は

(2) 土砂災害への対応について

① 市として対策、対応できることは何か
② 南玉地区の土砂災害に対する市の対応とその後につい

て
(3) コロナ禍による防災対策の見直し・変化について

① 備蓄物資（品目）は万全か

② 市民組織（消防団・区・自治会・自主防災）との連携

③ 民間事業者との災害協定締結の状況

④ 避難所の設営・運営方法

(4) JR大網駅周辺の浸水対策

① 小中川河川改修事業の計画内容

2 コロナ禍における対応について

(1) 市民のコロナワクチン接種状況
① 市内（市民）の接種（高齢者・妊婦・受験生等、優先

接種含む）状況
② 未接種者への啓発、周知と２回目接種完了までの接種

計画は
(2) ワクチン接種３回目の予定（計画）について

① どのような手順で計画しているか
(3) 疲弊する市民生活への公的援助（給付金、市税の減免

・猶予等）の状況（実績）
① 市民向けの公的援助について

② 事業者向けの公的援助について

3 環境行政について

(1) 新ごみ処理施設建設に向けた進捗状況

4 庁舎改修整備について

5 市長事務報告について

関連質問 2 コロナ禍における対応について
山下豊昭
議員

(1) コロナ禍の中、第６波に向けた市行政の具体的な対
策と対応は

4 庁舎改修整備について

(1) パブリックスペース等の考え方について

関連質問 1 災害対策について
森建二
議員

　災害時には、「共助」は特に大事と考える。市民
への意識付けのため、以下伺う。

(1) 自主防災活動と「地区防災計画」について

4 庁舎改修整備について

　市ではいよいよ庁舎改修整備について動き出す。
基本方針として「バリアフリー・ユニバーサルデ
ザイン化」が挙げられている。以下伺う。

(1) ユニバーサルデザイン化について
(2) バリアフリー化・エレベーターやトイレの整備に

ついて
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(3) 国や県の庁舎整備に向けた助成、補助制度について

5 市長事務報告について

12月1日 60分 自民 1 財政健全化に向けた取り組みについて

午前11時 代表質問 (1) 歳入面における取り組み

小金井勉 ① 都市計画税の導入

議員 ② ふるさと納税

③ 未利用市有地

④ 有料広告掲載の導入拡大

(2) 歳出面における取り組み

① 一般会計からの繰出金の抑制

② 大網病院の経営改善

③ 下水道料金の見直し

④ 施設管理コストの低減

2 社会資本整備について

(1) 金谷川の進捗状況について

関連質問 2 社会資本整備について

小倉利昭 (1) 小中川堤防の洗掘状況について
議員 ① 原台橋から南飯塚橋の間で何か所あるか。また、そ

の状況はどうか
② 原因と復旧をどのように考えるか

(2) 増穂地区の道路整備について
① 南横川、以後田地区の排水整備の進捗状況はいかが

か
② 増穂幼稚園南側の歩道整備について進捗状況はいか

がか
12月1日 90分 代表質問 1 健康福祉について

午後1時 公明党 (1) コロナ対策について

秋葉好美
議員

① 現在の65歳以上のワクチン接種率と64歳以下の接種
率及び市全体の接種率について

② 現在のワクチンの確保と会場について

③ パルスオキシメーターについて
④ 感染・重症化予防の効果持続へワクチン３回目接種

の時期と対象人数について
⑤ ワクチン接種が完了している人やPCR検査の陰性を

証明できる証明書について
(2) ３歳児健診について

(3) 新生児聴覚スクリーニング検査について

2 後期高齢者医療について

(1) 医療費適正化事業について

① ジェネリック医薬品の利用促進について

(2) 保健事業の中の健診について

① 後期高齢者の健診受診率について

② 後期高齢者の健診受診率を高める取り組みについて

3 環境について

(1) 東金市外三市町清掃組合について

① 現在の負担金について
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② 今後、新施設においての建設費なども含め総額どの

くらいか、その負担割について
③ 新施設の工事予定と完成までのスケジュールについて

④ 災害などによる液状化に備えた対応について

4 マイナンバーカードの普及促進について

5 農地の活用について

6 投票率について

7 白里の市営住宅の今後の対応について

8 移動販売車「まごころ便」の現状と増便について

関連質問 1 健康福祉について

引間真理子 (2) ３歳児健診について

議員 ① 視力検査の内容について

② 眼科受診対象者について

③ 屈折検査機器の導入について

(3) 新生児聴覚スクリーニング検査について

4 マイナンバーカードの普及促進について

(1) カードの取得率と期間、現状について

(2) 申請手続きの周知と支援について

関連質問 5 農地の活用について

上代和利 (1) 遊休農地の過去３年間の推移と今後の対応について

議員 (2) 農地利用最適化推進委員の役割と効果について

(3) 市における農地の担い手確保について

6 投票率について

(1) いずみの里の期日前投票所の延長について

7 白里の市営住宅の今後の対応について

8 移動販売車「まごころ便」の現状と増便について
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